»Ja- oder Nein-Gefühl«

SCHÜLER DER OFDENER GRUNDSCHULE BESCHÄFTIGEN SICH MIT DEM PRÄVENTIONSPROGRAMM »MEIN KÖRPER GEHÖRT MIR«

Seit einigen Jahren arbeitet die Gemeinschaftsgrundschule Alsdorf-Ofden mit der Theaterpädagogischen Werkstatt Osnabrück zum Thema »Mein Körper gehört mir« zusammen.

Dieses ist ein dreiteiliges interaktives Präventionsprogramm für Kinder der 3. und 4. Klassen über die Grenzen, die niemand überschreiten darf. »Wenn wir ein Ja-Gefühl« haben. können wir Ja sagen. Wenn wir ein Nein-Gefühl haben, können wir Nein! Sagen. Hände abklatschen ist toll, doch wenn der Nachbar einen am Po berührt, löst dies ein Nein! Gefühl aus. Es gibt Berührungen, die wir nicht wollen. Davon und wie wir angemessen darauf reagieren handeln die Spielszenen des Projektes. So wird zum Beispiel eine Busfahrt nachgespielt oder eine nicht gewollte Begegnung im Internet. Die Kinder sollen dafür sensibilisiert wer-



den, gefährliche Situationen zu erkennen. Parallel zu dem Projekt mit den Schülerinnen und Schülern findet auch ein Elternabend statt. Heitere Spielszenen sind auch hier Einstieg in ein ernstes Thema. In Ofden gehört das Thema seit Jahren zum Schulprogramm. Der Förderverein und der Mühlheimer Verein »Menschen gegen Kindermissbrauch« unterstützen das Projekt finanziell.